



4月から新しい先生が着任されましたので、ご紹介します。

濱平 昂一 医師

皆様、こんにちは。鹿児島大学地域枠医師の濱平昂一です。妻の秀代と共にこの度肝付町でお世話になることになりました。専門は外科、総合診療、心身医療分野です。臨床以外では医学教育と地域医療に関する研究も行っており、特に離島・へき地医療に携わりたいかなるような教育とは何かを日々探っています。

実は医師人生の始まりは大隅半島でした。鹿屋医療センターで循環器内科と小児科の研修医をした後、約1年奄美大島の県立大島病院で研修し鹿児島大学の消化器外科学（旧第一外科）を経て、奄美大島と十島村で外科・総合診療を中心に地域医療に従事してきました。赴任してから1ヶ月が経ちましたが、菰方院長を始めとする全職員の皆さん、そして患者さんからも、町の医療をより良くしていこうという強い思いを感じています。皆さんの地域への思いと共に歩いていくことが、私自身にとって大きな学びや励みとなっています。

これからも地域医療の発展に貢献していく所存です。基本的に診療科を問わずにご相談に乗りますので、まずは町立病院を訪ねてみてください。実際の受診の有無を問わず他の医療機関との連携も含めニーズと状態に応じたご対応を心掛けています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



濱平 秀代 医師

こんにちは、はじめまして。4月からこちらに赴任しました、濱平秀代です。夫の昂一と共に新しい生活を始めました。私は肝付町立病院で勤務しつつ、岸良診療所でも診療を行っております。

今年で医師として6年目になります。肝付町立病院に赴任する前は奄美大島で勤務し、地域医療の大切さを実感しました。本土での勤務は初めてで、新鮮な気持ちで日々の診療に取り組んでいます。

肝付町に来るのは初めてですが、子供の頃に鹿屋に住んでいたことがあり、高校も鹿屋高校を卒業しました。そのため、幼少期から縁のある大隅半島で再び生活し、医療面で地域に貢献できることを嬉しく思っています。

少子高齢化や人口減少などの課題に対し、地域医療を活性化させるためにできる限り貢献したいと考えています。その一方で、慣れない環境での業務も多く、皆様にはご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、他のスタッフとも密に連携し、町民の皆様の健康に貢献できるよう努めて参ります。

最後に、私は話をすることが好きですので、医療のことに限らず気軽に声がけいただけると嬉しいです。皆様との交流を通じて、より良い医療サービスを提供できるよう努力して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

お問い合わせ先 肝付町立病院 ☎ 0994(67)2721



おでかけタクシーからのお知らせ

6月1日より乗客アプリがリニューアルしました。リニューアルに伴い、アプリを再ダウンロードしていただき、必要項目の登録してください。webアプリのためブックマークを忘れずに行ってください。詳細については、町ホームページをご確認ください。

お問い合わせ先肝付町公共交通会議（企画調整課内）TEL 0994-65-8422

新アプリは
こちらから▼

